
 

投稿年月日 令和 2年 11月 19日 投稿者 市内在住 70代 男性 

ご意見・ご提案

内 容 

 

島鉄廃線跡地はサイクリングロードにして、活用するようだが、そ

の詳細を教えて欲しい。国からの補助金額、市の支出額等。何年に完

成するのか。交差点はどうするのか。鉄橋には柵をもうけるのか。 

 

回   答 

 

お尋ねの、自転車歩行者専用道路整備における計画事業費について

は、以下のとおりとなります。（令和２年度現在） 

・事業費：・国の補助 ：約６割 … 約２１億円 

・市の借入債（交付税措置あり） 

：約４割 … 約１４億円   合計 約３５億円 

【うち、市の負担額：約３割 … 約４億円】 

・完成予定年度  令和５年度 

・県道・市道との交差点について 

自転車歩行者専用道路との交差箇所につきましては、車両と歩行

者・自転車利用者が、安全に通行できるための対策を検討しており、

交差点注意の路面標示や看板の設置なども含め、警察と協議をおこな

っているところです。 

また、交通事故防止対策の一環として、歩行者や自転車利用者の交

通ルールの順守やマナー向上のため、未就学児から高齢者までの市民

の皆様を対象に、交通安全教室等の開催などを検討しています。 

・橋梁の安全対策について 

転落防止柵を設置し安全対策を講じることとしています。 

 

担当課 建設課 


